
三浦外洋セーリングクラブ 理事会議事録 

 

開催日：2023年 9月 5日（火）18:30〜19:27 

場所 ：新橋駅前ビル 1号館 6階 605号ダ・ヴィンチ大会議室＋Zoom ミーティング 

出席者： 

   理事：飯島、尾山、五十嵐、加藤、庄野、鈴木、才藤、三輪、吉田、坂口、荒嶋、高木、 

      黒岩、尾山、石原 

 Zoom：安藤 

   監事：小川（Zoom）、最川（Zoom） 

 顧問：関根、平松（Zoom）             （敬称略） 

 

庄野理事の進行により会議開始時点での参加人数（理事の出席 12 名）が定則を満たしている

ことから理事会の成立が確認され、飯島会長の挨拶があり、議事録作成には加藤理事、議事録署

名には五十嵐理事を指名し下記議案を審議した。 

 

＜審議事項＞ 

１、三浦 OSC クラブ旗の策定と制作について 

 庄野理事より、前回の理事会で MOSCのクラブ旗がないとの意見が出たことを受けて、クラブ旗

のデザイン料と、MOSC 全会員への配布分を想定し 300枚を海外のメーカーで製作するための

約 110万円の来年度の予算化の議論を行う提案があり、審議を行った。理事会参加者からの他

案として、艇オーナー会員にはクラブ旗の配布、他会員やクルーにはステッカーを配布するなど

が出された。これら審議を踏まえ 11月の理事会でクラブ旗を策定制作するか採決し継続審議し

ていくことを確認した。製作の際には、他クラブのクラブ旗と類似したデザインにならないように充

分に注意すること、平松顧問からは国内でヨットのフラッグ類を作っている会社を紹介できることな

どが上がった。 

 

２、JSAF加盟団体規定について 

 飯島会長より、JSAF加盟団体規定が JSAFが加盟団体を管理するような規定になっていること

について、外洋系団体から要望書を提出したが JSAFの 6月、9月の理事会で審議されておらず

継続協議のままで進展がないことが報告された。また 9月の団体長会議でこの件が議題に上がっ

ているので次回の理事会で報告するとのこと。 

 

３、その他 

   特になし 

 

＜報告事項＞ 

１、レース結果・今後のレース予定     

 荒嶋レース委員長より 9月までに行われたレースの報告と、今後のレース・イベントの日程を確

認した。湘南レースは、6月 11日無事終了、7月 9日は強風で中止、8月 13日は台風で中止。

共催レースは 8月 5日石廊崎レース、8月 6日トランスサガミ事故もなく無事終了したことを報

告。今後のレース予定、湘南レースは 9月 10日（相模３号ブイ）、10月 15日（上下レース）、11

月 12日（南西沖ブイ）、12月 10日（上下レース）を予定。9月 30日横山カップ、10月 8日若大

将カップ、11月 4~5日小網代カップを開催予定であると報告され承認された。 

 

２、小網代カップ準備状況 



 高木理事よりすでにエントリーを開始。今回から ORC、IRCそれぞれダブルハンドクラスを新設

しエントリー３艇以上で成立すると報告された。 

 

３、若大将カップについて 

 リビエラから開催についての連絡がなく、公示などが遅れているため、状況を確認することが報

告された。 

 

４、JSAF 評議員会(6月) 

 飯島会長から 6月に JSAF評議委員会が開催されたことが報告された。 

評議委員会とは JSAFの理事会で決めたことに評議委員が異を唱えなければ決定となる最高決

定会議。しかし会議の進行に関して、長々と資料を読み上げるのみで討議が行われず形骸化し

ていると評議委員から苦言があった。そのためには早めに資料を配布し、評議委員が内容を吟味

する時間が必要だとの声が上がったことが報告された。 

 

５、JSAFホームページ関連の容量について 

 坂口事務局長より、JSAF事務局と調整して容量改善が行われると報告。また来年の 3月を目処

に新しい会員登録システムを JSAFが導入を準備していることが報告された。 

 

６、OCSのペナルティーについて 

 三輪ルール委員長より、2021-24 のルールでフィニッシュの定義が変わったことの説明があり、

OCS をした艇が戻らなければ、そもそもスタートしていないのでフィニッシュすることができないこと

になる。これは、現在ワールドセーリング 試行規則 D R21-01を適用して、帆走指示書で変更して

良いとされているので「スタート 1 分前より出た場合は所要時間の 5% ペナルティーとする」などの

救済を明記しないといけない。そのため、レース主催者は注意が必要との解説があった。 

 

７、みさきヨット局について 

 石原通信委員長より 71chのレース運営時に混戦した時の対応案が紹介された。 

またみさきヨット局のアンテナ周辺に住宅が建つと、電波が届かなくなる可能性が出てくるため、将

来的に対応を考えなくてはいけないと報告があった。 

 

 以上で本日の議事をすべて終了し、次回の理事会は 11月 7日(火)18 時 30 分 であることを確

認し、19 時 27 分に理事会を閉会した。 

 

                                 以上 

 

 

           2023年   月   日  

 

    議事録署名人 


